

# Beschlussauszug

## aus der

### Sitzung des Ortsrates Reiskirchen

#### vom 01.10.2025

---

#### **Top 6.3 Information zum Ortsratsbudget**

OV Ecker berichtet von einer Mail von Frau Hemberger aus der Hauptabteilung, welche das Ortsratsbudget betreffe. Man habe 1.600€ dieses Jahr zur Verfügung gehabt, davon sei bisher nichts in Anspruch genommen worden. Für das anstehende Adventscafé und die Anschaffung des Schaukastens werde zwar etwas Geld aus dem Budget benötigt, jedoch sei noch genug vorhanden. Die Frage sei, ob man das noch vorhandene Ortsratsbudget noch in diesem Jahr ausgebe.

ORM Fahrholz spricht sich dafür aus, das Geld eventuell für einen Neujahrsempfang und ein Heringssessen im neuen Jahr zu nutzen. Sie fragt, ob die Alternative eine Spende an die Vereine sei.

OV Ecker sagt, man müsse froh um die 4 bestehenden Vereine in Reiskirchen sein. Man könne diese Vereine unterstützen.

Der Ortsrat möchte in der kommenden Sitzung beschließen, wofür das noch vorhandene Ortsratsbudget verwendet werden soll.

OV Ecker verweist dazu auf einen Satz aus der Mail von Frau Hemberger: „Ergänzend weisen wir darauf hin, dass Ausgaben noch bis Mitte März 2026 auf das Haushaltsjahr 2025 gebucht werden können, sofern der Beschluss dazu noch im Jahr 2025 erfolgt.“